

EL VAGABUNDO Y LA LOTERÍA

Había una vez un vagabundo que vivía en Arroyo Culebro. Tenía una camisa ancha y antigua.

Un día pasó un concejal, vio que tenía un décimo de 1998. Ese décimo fue premiado en 2011 pero en 1998 no. Se lo oyó decir a personas que fue premiado. Intentó engañar a las administraciones de Arroyo Culebro, pero no hubo manera. El señor del ayuntamiento pidió dar al vagabundo: mil euros, un chalet, un coche y tarjetas de crédito. Tardaron una semana en construir el chalet. Los mil euros y las tarjetas de crédito se lo dieron al momento. Los mil euros se los gastó en más tarjetas de crédito. Con las tarjetas se compró muebles para la casa. Un día que estaba cenando en el Burger King una chica se enamoró de él y él de ella. Después de unos años se casaron y tuvieron dos hijos llamados Javier y Jonás. Pero no conseguían pagar la hipoteca de la casa y les destituyeron. Se separaron. Los hijos se fueron con la madre. Pero los décimos que había comprado, con esos, le tocó la lotería. Le tocaron 111.000.000,60 euros. Contrató a Cristiano Ronaldo para que le enseñara a jugar al fútbol. Le fichó el Getafe. Metió 50 goles en la liga. Después le fichó el Madrid y hizo lo mismo. Ganó la décima (10th Champions para el Madrid). Se compró un chalet en la "Finca". La ex-mujer le pidió que se volvieran a casar. Aceptó. El jubilarse era un mito de la liga española. Fue entrenador y presidente del Real Madrid Club de Fútbol. Fichó a muchos jugadores (Riley, Rooney y Messi). Colorín colorado este cuento se ha acabado.

Wedell Maud

Porque en mi barrio (Arroyo Culebro) no hay vagabundos ni administración de lotería pues eso es lo que me ayuda a imaginar esta historia,
(El vagabundo y la lotería)